

L'Univers aux Guillemins veut se rehausser pour ouvrir 24 chambres supplémentaires

La Capitale - 07 août. 2020

L'hôtel L'Univers aux Guillemins vient d'obtenir son certificat d'urbanisme pour entamer un rehaussement de trois étages. Ce qui lui permettra de proposer 24 chambres supplémentaires.

Dans le paysage liégeois, l'Hôtel Brasserie « L'Univers » est une véritable institution. L'établissement, fondé vers 1840, est situé au coin de la rue et de la place des Guillemins. Il est déjà cité dans le premier guide Michelin consacré à la Belgique, paru en 1904.

Une vue ancienne

Depuis 1983, la gestion est assurée par la famille espagnole Nieves Asensio. D'abord le père, Diego, maintenant, ses fils, Michaël et Raphaël.

Ceux-ci ont sollicité un certificat d'urbanisme n°2 dit pour l'exhaussement de l'hôtel existant de 50 chambres pour la création de 24 chambres et l'aménagement d'un local à vélos au rez-de-chaussée.

La première échevine en charge de l'Urbanisme, Christine Defraigne, a été saisie du dossier et le Collège communal a octroyé ce certificat ce vendredi matin.

Une vue actuelle

Elle insiste sur le fait qu'un CU2 n'est pas un permis d'urbanisme, mais une sorte d'accord de principe servant d'assise à la suite du dossier.

Les renseignements repris dans le CUE restent valables deux ans à compter de sa délivrance.

Malgré l'actualité, le Collège communal se réjouit du redéploiement de ses quartiers, signe, selon lui, de confiance pour l'attrait de Liège.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : Liège (prov. de Liège)

Sudpresse